
Wiesbaden 2010

Beitrag von „Stachelbär“ vom 20. April 2010, 06:51

Nicole: Ja, sie sind auf Opuntia humifusa gepfropft. Ich habe ich kühl und hell bei den anderen 
Hybriden überwintert. 
Beim Südfenster waren es wohl so um die +6°C. Dabei ist die Unterlage stark geschrumpft.
Ich habe sie vor 2 Wochen angegossen.

Gruß,
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